

Destituyen en Ecuador a ministra de Inclusión Económica y Social



Foto: El Comercio.

Quito, 14 sep (RHC) La Secretaría de Comunicación de la presidencia de Ecuador informó este martes sobre la destitución de la titular del Ministerio de Inclusión Económica y Social -MIES-, Mae Montaña, sin ahondar en la decisión.

En un escueto comunicado, la instancia explicó que el gobierno agradece a la secretaria de estado sus 'leales y valiosos servicios, así como la intachable labor desempeñada durante su gestión'.

Seguidamente precisó que en las próximas horas el mandatario Guillermo Lasso, difundirá el nombre de la nueva autoridad.

El anuncio tomó por sorpresa a muchos en el país, incluida la titular, quien emitió una carta a la ciudadanía, en la cual señaló que a su juicio todo estaba en orden con su trabajo.

En el texto, Montaña explica que le señalaron 'cierto personalismo' en la dirección del Ministerio e incluso el desarrollo de una agenda propia.

Al respecto, especificó que la presidencia estaba al tanto de su movimiento, creado en 2018 bajo el nombre Cambio Ciudadano y congelado por la ética requerida en el cargo público actual.

'Durante mi gestión en el MIES, ni un solo centavo del erario público ni de mi bolsillo personal siquiera, se ha destinado para ninguna actividad pública que no sea de temas estrictamente relacionados con el servicio a los más vulnerables', afirmó.

En ese sentido, añadió que tiene una trayectoria impecable en su vida política y privada, ganada a pulso y como consecuencia, el pueblo le muestra empatía.

'Absolutamente todos los programas y proyectos que se han emprendido en esta Cartera de Estado, han sido pensados y ejecutados según el programa de gobierno, expresados por el Presidente de la República y su equipo de trabajo. Lo único que hemos hecho es implementarlos con muchísimo trabajo, dedicación y creatividad', recalcó.

Finalmente, aseguró que salió desde lo profundo del pueblo y ese es su lugar en el mundo, por lo cual continuará al servicio de la ciudadanía.

En las redes sociales las críticas no se hicieron esperar y muchas personas consideraron contradictoria la decisión, pues sin explicar motivos, el ejecutivo agradece la labor intachable de Montaña.

Otros respaldan a la funcionaria destituida y estiman que en sus casi cuatro meses frente al MIES tuvo un trabajo meritorio en cuanto a impulsar proyectos sociales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/270210-destituyen-en-ecuador-a-ministra-de-inclusion-economica-y-social>



Radio Habana Cuba